



## Selama Libur Natal, Ratusan Ribu Kendaraan Masuk DIY

**YOGYA (KR)** - Selama libur Natal dan setelahnya Dinas Perhubungan (Dishub) DIY mencatat angka kendaraan masuk dan keluar di wilayahnya mencapai 100.000 lebih.

Adapun untuk puncak kendaraan masuk dan keluar ada di tanggal 23 Desember dengan jumlah 130.000 kendaraan. Dari jumlah tersebut sekitar 60.000 kendaraan masuk ke DIY dan 71.000 keluar.

"Berdasarkan data yang ada jumlah kendaraan yang masuk dan keluar sejak 19-27 Desember ada sebanyak satu juta lebih kendaraan. Untuk rincian-nya, 502.239 kendaraan masuk dan 580.406 kendaraan yang keluar. Sedangkan pada 27 Desember menjadi puncak kendaraan keluar dengan jumlah 75.000 lebih dan puncak masuk pada 25 Desember sebanyak 61.000 lebih,"

kata Plh Kepala Dishub DIY Sumariyoto di Yogyakarta, Kamis (28/12). Sumariyoto mengatakan, jumlah kendaraan yang masuk itu diprediksikan lebih dari yang tercatat oleh posko Nataru gabungan.

Hal itu dikarenakan kendaraan yang dicatat hanya yang melintas di empat posko pantau. Meliputi Tempel, Prambanan, Piyungan dan Temon dengan proses perhitungan mengu-

nakan kamera analitik.

"Kalau dilihat dari data yang ada, paling banyak lewat di Prambanan. Ada kemungkinan jumlah kendaraan lebih banyak dari yang tercatat karena banyak pengguna jalan yang lewat jalur alternatif sehingga tidak terdeteksi di empat titik itu," ungkap Sumariyoto.

Sebelumnya Kepala Seksi Pengendalian Operasi Lalu Lintas

Dishub DIY Lazuardi menyatakan, pihaknya mengantisipasi pergerakan pengunjung dan pemudik di tanggal 29 Desember lantaran arus balik untuk Natal dan arus masuk sedangkan

Tahun Baru berjalan bersamaan. Adanya kondisi itu menjadikan rentan terhadap kepadatan lalu lintas. Selain itu perjalanan wisata diprediksi masih tinggi (terjadi kenaikan) tinggi

saat Nataru mendatang. Oleh karena itu pihaknya mencoba untuk menyimulasikan dengan situasi lalu lintas dan tol yang sudah dibuka di sisi timur.

(Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005